



Paris, le 7 septembre 2013

Chers étudiants syriens,

Ce weekend, alors que les étudiants français en responsabilité dans les aumôneries se rassemblent pour être formés dans leur engagement de l'année, nous avons une pensée particulière pour vous et votre pays. Suite à l'appel du pape François, nous tenons à vous exprimer notre solidarité avec la souffrance que vous éprouvez et notre sincère préoccupation pour votre situation douloureuse qui vous empêche d'étudier dans des conditions normale.

Nous nous unissons particulièrement à vous par la prière et le jeune en ce 7 septembre. Former les étudiants au respect mutuel, au dialogue et à l'engagement pour la construction d'un monde justice et de paix est un objectif important dans nos communautés chrétiennes étudiantes implantées dans les universités et campus de France.

Soyez sûr que nous vous soutenons dans la recherche d'un avenir de paix pour votre pays et sa région. Nous demeurons dans la communion et la proximité avec vous par l'amitié et la prière.

Les étudiants en responsabilité dans le Réseau Ecclesia Campus représentant la Pastorale étudiante en France.

Contact :

- Clémence Guinot, étudiante porte-parole de la pastorale étudiante
clemguinot@hotmail.fr
- Marthe Cadart, présidente de Chrétiens en Grande Ecole
marthe.cadart@cgenational.com